

den betriebsökonomisch-technischen Gruppen der MTS muß eine umfangreiche Hilfe zur Ausarbeitung der gesamten Betriebsdisposition der neuen LPG ausgearbeitet werden. Durch besonders gute Anleitung zur ersten gemeinsam durchgeführten Kampagne sind die Anfangsschwierigkeiten bei der Einführung einer sozialistischen Arbeitsorganisation rasch zu überwinden. Diese Maßnahmen haben die Kreisleitungen mit zu organisieren und zu kontrollieren. Die Kreisleitungen sollten den Erfahrungsaustausch mit bestehenden LPG, die große Erfahrungen haben, organisieren.

Aufgaben der Parteiorganisationen in den MTS

Die den Maschinen-Traktoren-Stationen gestellte Aufgabe erfordert, daß die Mitarbeiter der MTS ein besonders hohes sozialistisches Bewußtsein haben und im Kampf um die sozialistische Umgestaltung in vorderster Front stehen. In erster Linie muß deshalb das Niveau der Parteiarbeit gehoben werden, damit die Parteiorganisationen ideologisch einheitlicher und geschlossener auftreten und die Parteileitungen kollektiver arbeiten. Auch die Parteileitungen in den MTS sollten dazu übergehen, das im Statut verankerte Kontrollrecht zu verwirklichen und darüber zu wachen, daß den LPG jegliche Unterstützung und Hilfe durch die MTS gegeben wird, ohne die Arbeit mit den Einzelbauern zu vernachlässigen. Es gilt, den Einfluß der Partei in den Traktorenbrigaden zu verstärken, um das Klassenbewußtsein der Traktoristen zu erhöhen. Besonders wichtig ist es, in allen Traktorenbrigaden die besten Brigadiere, Traktoristen und Werkstattarbeiter als Kandidaten für die Partei zu gewinnen mit dem Ziel, in allen Traktorenbrigaden Parteigruppen zu bilden.

Zu den Aufgaben der Parteiorganisationen in den LPG und Dörfern

Die Genossenschaftsbewegung unserer Republik hat in ihrer fünfjährigen Entwicklung ihre Überlegenheit über die zersplitterte bäuerliche Einzelwirtschaft bewiesen. Jetzt gilt es, entsprechend den Aufgaben der 33. Tagung des Zentralkomitees alle LPG zu mustergültigen sozialistischen Großbetrieben zu entwickeln, ihre Produktion auf allen Gebieten über das Niveau der Einzelbauern zu heben und dadurch ihre